

UNIS POUR LE GERS



RASSEMBLEMENT DE LA DROITE ET DU CENTRE

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

20 Septembre 2015



Xavier BALLENGHIEN



Isabelle TINTANÉ

Les membres d'**Unis pour le Gers** réunis le 18 septembre 2015 à Biran ont signifié à Gérard Dubrac qu'il avait franchi la ligne blanche en affirmant de manière péremptoire dans la presse qu'il était nommé tête de liste pour le Gers aux élections régionales de décembre prochain.

Les conseillers départementaux et les membres du mouvement réaffirment avec force qu'ils sont lassés des diktats politiques soi-disant imposés par Paris **sans tenir compte du ressenti local**.

Ils souhaitent, pour gagner la région et la gouverner avec Dominique Reynie, un vrai renouveau avec :

- Une liste constituée de talents nouveaux et représentatifs,
- Une liste intégrant des candidats issus du milieu socio professionnel,
- Une liste non pas dictée par des calculs de représentation des partis politiques mais par les compétences et l'efficacité des co-listiers.
- Une liste de candidats à l'écoute de tous les gersois, de leurs besoins et de leurs attentes.

Au-delà de ces guerres intestines, des stratégies personnelles et des logiques individualistes, **Unis pour le Gers** affirme sa **véritable légitimité, se constitue en association** et invite les gersoises et les gersois à la rejoindre. Les conflits qui s'étalent dans la presse sont la preuve qu'il manque clairement dans ce département une plate-forme de dialogue et de réflexion pour les sympathisants de la droite et du centre.

Unis pour le Gers sera cette plateforme.

Les Co-présidents «UNIS POUR LE GERS»,

Xavier BALLENGHIEN

Isabelle TINTANÉ

UNIS POUR LE GERS



RASSEMBLEMENT DE LA DROITE ET DU CENTRE